



EDITORIAL



Una distinción merecida

Una comisión especial de la Municipalidad de Chillán ha procedido a otorgar el Premio Municipal de Arte al profesor Ernesto Vásquez Méndez, por su "permanente preocupación por las actividades culturales y educativas".

Ciertamente, la distinción concedida no sólo implica esos méritos del elegido, sino también una serie de cualidades que no pueden definirse con tan escasa sentencia o con una injusta síntesis. El galardonado es un profesor que, además de la tarea docente y su invariable espíritu ávido de conocimiento, ha publicado cuatro libros como resultado de su quehacer literario. Este diario tiene el privilegio de contar lo como uno de sus mejores colaboradores a través de breves pero significativas crónicas que contribuyen poderosamente a aproximar al hombre al arte, estimular a los artistas y desarrollar el amor por la belleza y el saber.

El profesor distinguido ha mostrado también una conducta llena de modestia, como corresponde al saber culto, sencillez y buena intención, al punto que la comunidad chillaneca entera lo reconoce como uno de sus habitantes más integros y valiosos.

La designación, apenas se conoció la noticia, causó satisfacción en muchísimos círculos de la ciudad, especialmente en aquellos sectores que conocen la tarea que realiza el galardonado y aprecian lo que hace realmente por el arte en Chillán.

Una distinción merecida [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una distinción merecida [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)